

Ein paar News

Liebe Leserinnen und liebe Leser,

der Sommer liegt nun hinter uns. Auch wir bei der Bürgerstiftung für Haan & Gruiten waren verreist und haben Fünfe gerade sein lassen. Nun geht es voller Energie in den Endspurt des Jahres 2023. Unsere zahlreichen Projekte laufen weiter, neue Anträge und Aktivitäten bereichern unser Tagesgeschäft.

Mit unserem Herbst-Newsletter wollen wir Sie, liebe Haanerinnen und Haaner, über unsere vielfältige Arbeit auf dem Laufenden halten.

In den vergangenen Monaten hat sich auch bei uns einiges getan.

Der Vorstand und Rat der Bürgerstiftung wurden neu gewählt und haben sich personell verändert. Den Vorstand erweitert Karin Nießner und den Rat Cecilie Kaimer-Conzen. Wir freuen uns über die Neuerungen und die gemeinsame Zusammenarbeit.

Nach wie vor suchen wir Ehrenamtler, die die Flüchtlingsarbeit – insbesondere die Sprachkurse – mit unterstützen.

Möchten Sie weiterführende Informationen über uns und unsere Arbeit, dann schauen Sie doch einmal auf unserer Homepage vorbei: www.buergerstiftung-haan-gruiten.de



Wo wird und wurde geholfen?



Wir haben wieder schnell und unkompliziert unterstützt. Hier ein paar Beispiele:

- Im April haben wir der Bürgerinitiative Haan bei der Anschaffung eines Informationsschildes für den Bürgergarten geholfen. Eine tolle Aktion, wie wir finden, die den Bürgergarten noch sichtbarer macht.
- Zum wiederholten Mal sind wir als Sponsor bei der Ausbildungs- und Studienmesse in Hilden vertreten.
- Zum Haaner Bürgerfest am 14.05.2023 haben wir eine musikalische Kooperation zwischen dem Rockin´ Rooster Club e.V. und der Musikschule Haan mit einer Spende unterstützt.



- Unter dem Motto „Hier muss niemand alleine essen“ startete der AWO-Nachbarschaftstreff einen gemeinsamen Mittagstisch mit Seniorinnen und Senioren. Die Bürgerstiftung hat sich mit einer Geldspende beteiligt.
- Dieses Jahr kam Tabaluga als Tages-Act zum Haaner Sommer. Die Bürgerstiftung hat dieses exklusive Event finanziell möglich gemacht.
- Es konnte wieder Einzelpersonen bei der Überbrückung von Notlagen geholfen werden, und auch die materielle Ausstattung der Deutsch-Kurse in Haan unterstützen wir finanziell.
- Am 28.11.2023 findet wieder der Berufspool in der Gesamtschule in Haan statt. Wir organisieren diese Veranstaltung mit.

Laufende Projekte

Stark für Musik

Das Kooperationsprojekt der Musikschule Haan und der Bürgerstiftung wird auch im neuen Schuljahr fortgesetzt. Die Gelder stehen bereit, und die Anträge für das neue Semester können bis zum 01.11.2023 gestellt werden. Mittlerweile fördern wir 35 Kinder und Jugendliche über dieses Projekt.

DU-ICH-WIR

Der Verein DU-ICH-WIR wird auch weiterhin von der Bürgerstiftung unterstützt. Kindern wird fehlender Schulstoff vermittelt und beim Erlernen der deutschen Sprache geholfen. Ehrenamtliche Helfer werden für den kostenlosen Förderunterricht dringend gesucht. Geschäftsführer Dominik Adolphy ist das Gesicht des Vereins und wird für seine erfolgreiche Arbeit im Oktober mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

EMIL-BARTH

Der 5. Emil Barth-Zitatstein - verlegt vor dem Max Barth-Haus auf der Kaiserstraße in Haan - lässt das Kunstprojekt von wolf de haan wachsen. Die Anton Betz-Stiftung der Rheinischen Post förderte diesen Stein. Das Kunstprojekt – in Kooperation mit der Bürgerstiftung - schreitet weiter voran. Wir hoffen, in diesem Jahr noch weitere Steine in der Haaner Innenstadt verlegen zu können.



Klima Umwelt Arten

Unter dem Motto „Bunt statt Grau“ gibt es nun seit einigen Monaten auch in Haan einen von der Bürgerstiftung ins Leben gerufenen Arbeitskreis. Akteure haben auf einem Wiesengrundstück an der Flurstraße einen Blühstreifen mit Sonnenblumen angelegt. Ein sichtbares Zeichen für mehr Natur in Haan.

Und die Aktion „Nistkästen auf Französisch“ – ein gemeinsames Projekt von der AGNU Haan, der Bürgerstiftung mit der Gesamtschule Haan – sorgte für positive Schlagzeilen. Nicht nur, dass französische Austauschschüler aus Marseille gemeinsam mit deutschen Schülern im MINT-Unterricht gemeinsam diese Nistkästen bauen, sie tragen damit zum

Artenschutz bei.

Wir freuen uns über Ihre Hilfe für unsere Projekte und Aktivitäten.

Aktuelles aus dem Finanzbereich

Unsere Finanzen

Der Jahresabschluss 2022 ist in trockenen Tüchern!

Es gibt sogar wieder Zinsen auf unsere Anlagen, was uns freut, denn dadurch stehen uns weitere finanzielle Mittel für unsere Projekte zur Verfügung.

Ohne Ihre Zustiftungen und Spenden könnten wir unsere Projekte allerdings nicht realisieren. Vielen Dank, dass Sie der Bürgerstiftung so tatkräftig helfen!

What's Next

Arbeitskreise

Verstärkt finden Sie uns in Haaner Arbeitskreisen – u.a. zu den Themen Quartiersentwicklung und Klimaschutz. Wir halten Sie auf dem Laufenden und werden berichten.

Last but not least...

- Sie möchten unsere Arbeit unterstützen?
- Sie haben weitere Ideen oder Projekte, bei deren Umsetzung wir helfen können?

Wir freuen uns über jede Form der Hilfe oder auch Anregungen!

Schreiben Sie uns an: info@buergerstiftung-haan-gruiten.de und leiten Sie diesen Newsletter gerne weiter. Wir danken Ihnen.